

Aufgabe 1:

Auch in Zeiten von Corona darf die Demokratie nicht leiden!  
(Redaktionsnetzwerk Deutschland, 18.03.2020)

Bei dieser Schlagzeile würde ich interpretieren das: Die Bürger in der momentan keine Mitbestimmung in der Politik haben sondern einfach das hinnehmen müssen was der Staat sagt ,wie in einer Diktatur.

Deswegen würde ich zu einem ein großes beschwerden der Bürger sehen, das bedeutet das die Bürger mit verschiedenen Situationen und Entscheidungen der Politiker nicht zufrieden sind. Das bedeutet das die Politik näher mit den Bürgern von Deutschland zusammenarbeiten muss. Das kann man zum beispiel mit Volksabstimmungen machen das man einen Entwurf der besprochen wird dem Volk vorstellt und die Bürger fragt ob die damit zufrieden sind wenn die Mehrheit dafür ist ,hat man eine Bestätigung vom Volk und kann es verabschieden. Stimmt das Volk aber Night dafür ,kommt es nicht durch.

Coronavirus: Das widerstandslose Aufgeben der Freiheit ist gefährlich  
(Deutschlandfunkkultur, 21.03.2020)

Bei dieser Schlagzeile würde ich interpretieren das: Das die Deutschen sagen das sie ohne Gegenwehr ihre komplette Freiheit aufgegeben haben.

Das besudelte die deutsche Volk ist damit nicht zufrieden das sie nicht raus gehen dürfen, da es in der Wissenschaft nachgewiesen ist wer vom Corona betroffen ist ,also quasi die Risikogruppe wäre es für die anderen ein kleineres Risiko rauszugehen wenn sie nicht alt sind oder eine Erbkrankheit haben ,das sich someone Virus aber auch verändert sind sie natürlich nicht befreit davon. Daher könnte man sagen das sie auf eigenes Risiko rausgehen könnten aber auch wenn sie diesen Schritt wagen dem letzten Platz in der Behandlung haben und erstmal die dran sind die sich daran gehalten haben, damit wären beide Seiten zufrieden und man könnte es auch so eindämmen das so viele Bürger rausgehen.

Aufgabe 2:

| Streng                             | Mild  |
|------------------------------------|---|
| Nichteinhaltung bis zu 25.000 Euro | Mehr als mit einer weiterten Person draußen aufhalten (Außer Familien Angehörige) |
|                                    | Kontakte bis auf den eigenen Haushalt eindämmen                                   |
|                                    | Mindestabstand 1,5 m  |

Ich finde eigentlich alle Regeln die man einhalten soll ,keine Einschränkung die einem sein ganzes Leben kaputt macht. Man kann auch ohne diese Maßnahmen ein vernünftiges Leben führen ,ohne direkt den Kontakt mit all seinen Freunden zu verlieren. Aber diese Maßnahmen sind ja eigentlich zu Guten für uns gedacht damit es schneller vorbei ist und nicht das wir unser soziales Lebens verlieren. Das einige was ein bisschen streng ist ,ist die bis zu 25.000 Euro straffe die für denn Hauptteil für unserer Bevölkerung nicht mal eben aus der Tasche gezaubert wird.

Aufgabe 3:

„Not kennt kein Gebot“

Ich glaube das die Autorin die Politik ablehnt ,da die Politik sich in der Not über die Rechte der Bürger stellt wie zum Beispiel Ärzte, Pfleger und notsanitäter fast wie Sklaven behandelt werden. Sie können zum arbeiten verpflichtet werden ,obwohl sie krank sind oder andere

Einschränkungen haben. So werden Grundrechte verletzt, die im einem Rechtsstaat ausmachen. Zu dem bemängelt sie das zwar weniger verletzt im Straßenverkehr gibt wie die Politik argumentiert aber trotzdem unsere Freiheitsrechte dadurch komplett ausgeschaltet werden und wir nicht mehr entscheiden wann oder wie wir rausgehen oder rausgehen wollen. Ein anderes Argument der Politiker ist, die Verbesserung des Klimawandels durch das still stehen des Flugverkehrs und Straßenverkehrs.

Zum Ende ist ihre Meinung das die Politiker sich über den Rechtsstaat stellen und über unsere Grundrechte, das wir fast wie in einer Diktatur leben. Ihre größte Sorge ist das Menschen wie Ärzte in dieser Zeit ausgebeutet werden und nicht mehr zum Ruhestand kommen. Das auch ein der schlechten Bezahlung der Pfleger, die vom Staat ausgeht. Man müsste diesen Job besser bezahlen um mehr Arbeiter zu finden, die diesen Job machen.

Aufgabe 4:

A) Das deutsche Staat handelt momentan nicht im Demokratischen Sinne, sondern wie die chinesischen die nicht in einer demokratischen Staat leben und daher nicht die Schlagzeilen und versprechen aus deren Seite. Daher kann man von den Deutschaussagen das Deutschland das chinesische Model fährt.

Deutschland stellt sich über die Grundrechte, daher auch über die Mitbestimmung der Bürger, dadurch legen sie Gesetze fest die das Deutsche Volk eigentlich nicht abnicken würden, sie handeln nicht im demokratischen Sinne. Sie arbeiten im Diktatur verfahren wie zum Beispiel die Chinesen und setzen ihre Gewalt durch.

B) Das einhalten der Gesetze in Deutschland wird in Deutschland glaublich öfters gebrochen, als wie in China, die Deutschen fühlen sich durch das ignorieren der Bürger, halten sich die Deutschen nicht an die Gesetze. Sie machen genau das was die Politik mit ihnen macht. Anders in China, in China ist es so das sie es schon gewohnt sind und halten sich daher an die Ansagen der Politiker oder Partei die sort das sagen hat.

Daher glaub ich das Deutschland wegen ihrer Ignoranz, durch verschieden Bürger ihre Quittung bekommen.